

Kreisliga Herren Gruppe 2

TuS Lühnde : MTV Asel
Sonntag, 13.11.2022, 10:00 Uhr

Spieltag 7 für den TuS Lühnde: TuS Lühnde und MTV Asel trennen sich unentschieden

Dank einem gut aufgelegten oberen Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der TuS Lühnde das 7. Spiel in der Saison der Kreisliga Herren Gruppe 2 gegen den MTV Asel beim 8:8 ausgeglichen gestalten. Bis es so weit war, erlebten die Beteiligten ein kampfbetontes und intensives Spiel. Zu betonen ist, dass das Remis trotz des Einsatzes von 2 Ersatzspielern seitens der Heimmannschaft errungen werden konnte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Beim 3:0-Sieg gegen Kreye / Göhlich zeigten Kindling / Dörrie ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Keinen Zähler beisteuern konnten Bunzel / Wendefeuer im Match gegen Machens / Froböse, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Pösel / Deilecke Hadam / Mosebach in fünf Sätzen. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Eher wenig Gegenwehr bekam Sven Kindling bei seinem Sieg in drei Sätzen von Heiko Kreye. Lars Dörrie konnte im Spiel gegen Dirk Machens einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Heinz Bunzel gegen Wolfgang Hadam, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Beim 0:3 gegen Frank Froböse fand Thorsten Wendefeuer von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Manuel Pösel die Partie gegen Christian Göhlich noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Einen Erfolg verpasste Sebastian Deilecke beim 6:11, 13:11, 2:11, 7:11 gegen Maik Mosebach. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TuS Lühnde und des MTV Asel in die Box. Sven Kindling war in der Partie gegen Dirk Machens nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Einen Sieg fuhr daraufhin Lars Dörrie bei seinem 3:1 gegen Heiko Kreye ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Chancenlos war wiederum Heinz Bunzel gegen Frank Froböse nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Mittlerweile stand es damit 7:5. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Thorsten Wendefeuer gegen Wolfgang Hadam, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Manuel Pösel versäumte es mit einem 1:3 gegen Maik Mosebach, einen Punkt für sein Team zu erringen. Sebastian Deilecke hatte gegen Christian Göhlich beim 6:11, 6:11, 7:11 wenig zu bestellen. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Kindling / Dörrie hatten im Doppel gegen Machens / Froböse am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Lühnde die Saison mit einem Punkteverhältnis von 2:12 bei 0 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Für die Mannschaft des MTV Asel geht es stattdessen am 19.11.2022 gegen den FSV Sarstedt II nochmal um Punkte.

Statistik:

TuS Lühnde

Doppel: Kindling / Dörrie 2:0, Bunzel / Wendefeuer 0:1, Pösel / Deilecke 1:0

Einzel: S. Kindling 2:0, L. Dörrie 2:0, H. Bunzel 0:2, T. Wendefeuer 0:2, M. Pösel 1:1, S. Deilecke 0:2

MTV Aasel

Doppel: Machens / Froböse 1:1, Kreye / Göhlich 0:1, Hadam / Mosebach 0:1

Einzel: D. Machens 0:2, H. Kreye 0:2, F. Froböse 2:0, W. Hadam 2:0, M. Mosebach 2:0, C. Göhlich 1:1